

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak pedagang di pasar hanyar dapat diketahui sebagai berikut:

a. Peran orangtua dalam thaharah

Dalam penelitian ini peran orangtua dalam thaharah pada anak di keluarga E, M, R dan SH terlaksana dengan baik. Hanya saja pada keluarga H sangat jarang melaksanakan thaharah dan salat di rumah, sehingga pelaksanaan thaharah pada anak masih kurang terlaksana.

b. Peran orangtua dalam salat

Sama halnya dengan thaharah untuk peran orangtua dalam salat pada anak di keluarga E, M, R dan SH sudah terlaksana dengan baik dan Namun pada keluarga H masih kurang memperhatikan perannya dalam mendidik anaknya.

c. Peran orangtua dalam puasa

Peran orangtua dalam puasa pada anak pada keluarga E, M, R sudah terlaksana dengan baik sedangkan ada keluarga H dan SH masih kurang terlaksana.

Dengan demikian dapat disimpulkan hanya pada keluarga E,M,R, dan SH yang penanaman fikih ibadah pada anak terlaksana dengan baik, sedangkan H masih kurang terlaksana dengan baik.

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak di Pasar Hanyar Banjarmasin adalah latar belakang pendidikan orangtua, lingkungan dan waktu yang tersedia. Pada keluarga E, R, M dan SH penanaman fikih ibadah bagi anak sudah terlaksana dengan baik, karena selain latar belakang E dan R sudah sampai lulusan SMA sederajat namun tidak dipungkiri walaupun belum tamat SD pun dapat menanamkan fikih ibadah pada anak dengan baik seperti pada keluarga M dan SH. Serta faktor waktu yang dimiliki oleh mereka juga dimanfaatkan dengan baik untuk penanaman fikih ibadah bagi anak serta sadarnya mereka sebagai orangtua akan pentingnya fikih ibadah.

Sedangkan pada keluarga H masih kurang terlaksana dengan baik penanaman fikih ibadah, hal ini dikarenakan faktor latar belakang masih minim dan tidak berlatar belakang agama. faktor waktu yang sedia dan faktor lingkungan yang sudah cukup baik, namun tidak dimanfaatkannya dengan baik untuk penanaman fikih ibadah.

B. Saran-saran

1. Bagi orangtua pada umumnya dan khususnya orangtua pedagang Pasar Hanyar agar terus memberikan pengawasan dan memperhatikan penanaman thaharah, salat dan puasa.
2. Bagi orangtua pada umumnya dan khususnya orangtua pedagang Pasar Hanyar hendaknya memberikan teladan yang baik pada anak dan

membiasakan menanamkan wudhu, salat dan puasa sejak dini pada mereka.

3. Bagi orangtua pedagang Pasar Hanyar hendaknya agar lebih meningkatkan perannya dalam membina, mengarahkan, dan membimbing menanamkan fikih ibadah pada anak-anaknya, serta memanfaatkan waktu yang tersedia sebaik mungkin.